

BERITA TERBARU

Wujud Sinergitas Danramil Cawas hadir Lintas Sektoral Puskesmas Cawas

Budyanta - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 21, 2022 - 11:01



Danramil 20 Cawas Kodim 0723/Klaten Kapten Inf Sujita menghadiri pertemuan Lintas Sektoral Puskesmas 1 Cawas bertempat di aula Puskesmas Cawas Kabupaten Klaten

Klaten - Danramil 20 Cawas Kodim 0723/Klaten Kapten Inf Sujita menghadiri pertemuan Lintas Sektoral Puskesmas 1 Cawas bertempat di aula Puskesmas Cawas Kabupaten Klaten Jawa Tengah. (19/10/2022)

Pertemuan lintas sektoral merupakan kegiatan awal dari pelaksanaan perencanaan pembinaan secara terpadu dengan mengedepankan skala prioritas di bidang kesehatan

Pentingnya membangun sinergitas antar komponen, hal ini diperlukan guna mendukung pembangunan bidang kesehatan demi meningkatkan kualitas hidup masyarakat untuk itu, Dinas Kesehatan Kecamatan Cawas menggandeng seluruh komponen lintas sektoral untuk bersinergi membangun dan memajukan derajat kesehatan masyarakat.

Dalam pertemuan Lintas Sektoral Puskesmas, hadir dalam rapat tersebut Camat Cawas Drs. Moh. Prihadi, M,Si, Danramil 20 Cawas Kapten Inf Sujita, Kapolsek Cawas AKP Jaka Waluya, SH, Kepala puskesmas cawas I dr. Heppy Apsari.

Turut hadir juga Kepala SMPN 1 Cawas Hartoyo S.Pd, M, Pd, Plt Kepala SKB Klaten BPK Edy Pramono, Kepala KUA Cawas BPK Legiman, S.Ag, Kepala Korwil Wil Cawas Sri Sismiyati, S.Pd, Kepala Desa wilayah Puskesmas Cawas I, Bidan Desa se wilayah Cawas.

Dalam Sambutan Camat Cawas Drs. Muh Prihadi M.Si menyampaikan masing-masing Desa dalam menghadapi musim penghujan diharapkan lebih waspada terjadinya bencana.

“Untuk menghadapi dan persiapan adanya bencana, maka dari itu perlu dilaksanakan gotong royong membersihkan saluran-saluran yg mampet, memotong pohon-pohon yang rimbun,” ucap Camat Cawas.

Pada pertemuan lintas sektoral ini Kepala Puskesmas Cawas dr. Heppy Apsari menyampaikan Sosialisasi himbauan dari pemerintah Kab. Klaten terkait Vaksinasi kepada Pelayan Publik guna mempercepat pencegahan dan mengatasi Wabah Virus Covid-19.

“Dengan Vaksinasi Covid 19, diharapkan bisa menekan penambahan pasien positif Covid-19 di wilayah Puskesmas Cawas 1,” ungkap dr. Heppy Apsari.

Sementara itu Danramil 20 Cawas Kapten Inf Sujita dalam hadirnya di rapat lintas sektoral menyampaikan bahwa pertemuan lintas sektor ini merupakan

suatu pertemuan meningkatkan kerjasama, memantau cakupan pelayanan Puskesmas serta meningkatkan fungsi Puskesmas,

“Rapat koordinasi yang akan dilaksanakan Oleh Puskesmas Cawas 1 nantinya akan menjadi program Puskesmas dan mengevaluasi kegiatan program yang sudah dilaksanakan. Maka dari itu diperlukan dukungan kerjasama lintas sektor,” pungkas Danramil Cawas. (Red)